

Titular de la Sedena visitará el Congreso capitalino

:::: Nos cuentan que hoy el pleno del Congreso de la Ciudad de México celebrará un periodo extraordinario de sesiones para develar en letras de oro la leyenda: "2023, Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar". A esta sesión, nos deta-



Luis Cresencio Sandoval

llan, asistirá el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval; el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres; el presidente del Poder Judicial capitalino, el magistrado Rafael Guerra, y el director del Heroico Colegio Militar, Jorge Antonio Maldonado Guevara.

Además, nos aseguran, tal como lo marca la disciplina militar, esta sesión comenzará en

punto de las 9:00 horas, y no con retraso, como nos tienen acostumbrados los diputados locales. En la sesión, el general en retiro y presidente de la Mesa Directiva, el priista **Fausto Zamorano**, dará unas palabras de bienvenida a la sesión y a los invitados especiales.

¿Hay contienda en Iztapalapa entre morenistas para 2024?

:::: Pues como le hemos platicado, la líder de los diputados de Morena en la Ciudad de México, **Martha Ávila**, está más puesta que un calcetín



Gabriel García

para ser la abanderada del partido guinda para retener la alcaldía Iztapalapa, actualmente gobernada por Clara Brugada. Sin embargo, no es la única con esa aspiración, pues en estos días, luego de que anduvo coqueteando con liderazgos de Cuauhtémoc, nos comentan que el senador Gabriel García dio a conocer un proyecto de Sentimientos por Iztapalapa,

con lo que prácticamente está alzando la mano. Nos dicen, no hay que descartar a la diputada federal **Aleida Alavez Ruiz**, quien en varias ocasiones ha buscado la candidatura a la alcaldía.

Diputados buscan revertir amparo contra libros de texto

:::: Reaccionaron más rápido los diputados de Morena en el Congreso del Estado de México al anuncio sobre la suspensión provisional de un amparo para impedir la distribución de los libros de texto de la Secretaría de Educación Pública a los estudiantes de la entidad, promovido por la Unión Nacional de Padres de Familia, que la propia dependencia mexiquense. Y es que el diputado de Morena, **Faustino de la Cruz**, también docente e integrante de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología, dijo que desde el Congreso estatal buscarán la forma de revertir este amparo, que calificó como una decisión autoritaria y arbitraria. Y todo esto a unos días de que se inicie el ciclo escolar.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx